

## NACIONAL

# Utilidades de Escondida se elevan 123% en primer trimestre y paga más de US\$900 millones en impuestos

Minera Escondida tuvo un buen primer trimestre. Es que la firma, operada por BHP, reportó utilidades por US\$1.382,11 millones en ese periodo, cifra que representa un alza del 122,62% frente a igual tramo de 2024. Sus ingresos en tanto, alcanzaron los US\$3.827 millones, lo



que representó un aumento de un 73% en comparación al mismo periodo del año 2024. Por su parte, los costos (excluidos costos financieros netos) fueron de US\$1,461 millones, un 23,6% más que en el mismo periodo del año 2024.

“Esto debido principalmente debido a inflación y mayor producción”, indicó la empresa. El resultado por actividades de la operación fue un ingreso de US\$2.366 millones, lo que representó un aumento de 128,7%, debido principalmente al mayor precio del cobre y a una mayor cantidad vendida. Entre enero y marzo del presente año Escondida contabilizó impuestos a la renta y Royalty a la Minería (componente sobre el margen minero) por un total de US\$923 millones, un 166% más que en similar período del año 2024. “Este aumento -sostuvo la empresa- se explica principalmente por el aumento de los resultados operacionales de la compañía. Cabe destacar que el componente ‘Ad Valorem’ del Royalty a la Minería por US\$ 32 millones está registrado como parte de los costos operacionales de la compañía. A ello se añade el pago de USD 77 millones en impuestos por distribución de dividendos”. Cabe destacar que la producción de cobre de Escondida en el periodo enero-marzo de 2025 alcanzó un total de 333.600 toneladas, compuestas por 288.400 toneladas de cobre pagable en concentrados y 45.200 toneladas de cátodos de cobre. La cifra es un 15,7% superior a la del mismo período del año 2024, cuando la producción fue de 288.200 toneladas, principalmente debido a un aumento esperado en la ley del mineral y mayor cantidad de mineral alimentado a las plantas concentradoras.